

JEJAK POLITISI

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berperan Aktif dalam MUSRENBANGDES dan Penetapan RKPDes Tahun 2024 di Desa Sukamaju

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 29, 2023 - 13:20



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berperan Aktif dalam MUSRENBANGDES dan Penetapan RKPDes Tahun 2024 di Desa Sukamaju

Sukabumi, 29 November 2023 - Kapolsek Nyalindung, melalui laporan resmi, memberikan informasi mengenai kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (MUSRENBANGDES) serta Penetapan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) dan Dokumen Usulan RKPDDes (DU-RKPDDes) Tahun Anggaran 2024 di Desa Sukamaju. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, dimulai pukul 09.10 WIB di Aula Desa Sukamaju, Kp. Sukamaju Rt 03/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kehadiran tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, bersama-sama dengan Kepala Desa, Bpk AAS SUGANDA, Ketua BPD, Ketua RT RW, dan para tokoh masyarakat setempat, mengikuti acara yang merupakan wadah partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan desa.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, dengan menekankan nilai-nilai "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien)*". Hal ini dilakukan untuk memotivasi dan mengingatkan masyarakat tentang pentingnya berkontribusi positif dalam pembangunan dan menjaga keamanan.

Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Sukamaju, antara lain:

1. **Waspada terhadap Paham Radikalisme dan Anti Pancasila:** "Bhabinkamtibmas Menghimbau kepada warga masyarakat Desa Sukamaju agar waspada dengan paham radikalisme dan Anti Pancasila."
2. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** "Waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hendaknya berikan informasi bila ada tempat rekrutmen/penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam Negeri."
3. **Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** "Mengajak kepada warga masyarakat agar proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui giat Satkamling dan 1X24 jam tamu wajib lapor."
4. **Antisipasi Berita Hoax menjelang Pemilu 2024:** "Waspada dan antisipasi berita Hoax yang beredar di media online menjelang Pemilu tahun 2024."

Dalam responsnya, Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan seluruh peserta MUSRENBANGDES di Desa Sukamaju. Beliau menegaskan, "*Partisipasi masyarakat dalam proses perencanaan pembangunan sangat penting, dan kehadiran aparat kepolisian sebagai mitra dalam memberikan himbauan keamanan adalah bagian dari sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.*"